

Dinkelsbühl – Feuchtwangen 1:1

(alsc/bl) – Im Derby wollte Dinkelsbühl mit einem Sieg etwas Abstand zur Abstiegszone herstellen. Das gelang nicht. Dank eines späten Tores sammelten die Sportfreunde immerhin noch einen Punkt.

18. SEPT. 2024

Die Anfangsphase gehörte der Heimelf, zwingend waren ihre Abschlüsse aber nicht. Nach knapp 30 Minuten hatten tief stehende Feuchtwanger ihre einzige Chance in Hälfte eins durch einen Kopfball von Bartels. Kurz darauf schoss Haltmayer auf der Gegenseite einen Freistoß knapp neben das Tor.

Dinkelsbühl kontrollierte den Ball, bis zur Pause gab es aber keine Aufreger mehr. Dafür bald nach Wiederanpfiff: Nach einem Einwurf des TuS schoss der eingewechselte Burggraf aufs Dinkelsbühler Tor, ein Abwehrspieler fälschte ab und der Ball landete zum überraschenden 1:0 für Feuchtwangen im Torwinkel (53.).

Es blieb weiter munter, die Spielanteile waren nun gleich verteilt. Chancen gab es auf beiden Seiten, häufig nach Standardsituationen.

Zehn Minuten vor Schluss läuteten die Sportfreunde mit zwei guten Chancen ihre Schlussoffensive ein: Kappler verzog aus spitzem Winkel und Müller scheiterte an Keeper Lindörfer. Doch die Mühen wurden noch belohnt. In der Nachspielzeit köpfte Haltmayer nach einer Freistoßflanke aus dem Halbfeld von Basli den Ball zum 1:1 ein. Es war ein später, aber dem Spielverlauf entsprechend gerechter Ausgleichstreffer. Für den TuS war es der erste Punktgewinn nach vier Niederlagen in Serie.

Torfolge: 0:1 Benjamin Burggraf (53.), 1:1 Pascal Haltmayer (93.).